



Cómo preparar a los niños para el regreso a clases



Inauguran BAC lounge para pasajeros en Aeropuerto La Aurora

Aceite de Oliva para reducir las arrugas en la piel



Inauguran BAC lounge para pasajeros en el Aeropuerto Internacional La Aurora

BAC abre su propio lounge en Guatemala, convirtiéndose en el primer banco en Guatemala, en brindar una excelente atención a sus clientes en el primer nivel del aeropuerto y con excelentes amenidades.

BAC Lounge ya está funcionando para todos los tarjetahabientes BAC con categoría Black, proporcionándoles una gama de amenidades antes de su vuelo. Modelo híbrido: menú a la carta (Cocina guatemalteca gourmet) y barra autoservicio diseñado por la Chef Fabiola Pereira. Vista al aeropuerto, el horario de atención es de lunes a domingo de 4:00 de la mañana a 9:00 de la noche, con capacidad de atención de 100 personas simultáneamente. Accesos: Tarjetas Platinum Card Metal, Titular + 2 invitados, Tarjetas Black Amex, MasterCard y Visa: Titular + 1 invitado, Niños menores de 5 años ingresan gratis. Invitado adicional: \$12

Dentro de sus aspectos destacados de BAC Lounge se pueden mencionar los siguientes:

Servicios personalizados

Bebidas y aperitivos en barra para que los visitantes puedan servirse lo que deseen, espacios equipados con WiFi para reuniones presenciales o virtuales.

Diseño de vanguardia

Cada detalle, desde el mobiliario hasta la distribución del área, ha sido cuidadosamente seleccionado para reflejar la esencia de la innovación que caracteriza a BAC. Con más de 400 metros cuadrados distribuidos en dos niveles y con una amplia vista a la pista de aterrizaje.



Exquisitas Gastronómica

Su variedad de menús elaborados por la chef Fabiola Pereira con un exquisito sabor de la cocina guatemalteca. Ofreciendo tres platillos a la carta para desayuno, almuerzo y cena, unidos a una variedad de boquitas dulces y saladas para poder degustar lo mejor de la cocina gourmet del país. También cuenta con gran variedad de bebidas y coctelería.

“BAC Lounge es motivo de orgullo y celebración para nosotros en BAC, marcando nuestro lugar como el primer banco en Guatemala con un lounge propio en el país y el tercer lounge del grupo financiero a nivel centroamericano. Buscamos brindar momentos únicos, innovando de diversas maneras para enriquecer la experiencia de cada uno de nuestros valiosos tarjetahabientes”, expreso José Carlos Barrios, Vicepresidente de Estrategia Comercial y Mercadeo de BAC.

Cómo preparar a los niños para el regreso a clases



Retomar una rutina después de un merecido descanso de vacaciones puede ser una tarea sumamente difícil, más si se trata de que los más pequeños de la casa inicien un nuevo ciclo escolar luego de haberse acostumbrado a otro ritmo de actividades.

Es entendible que el regreso a clases presenciales cause ansiedad o miedo, sin embargo, la tarea de todo padre es hacer ciertas cosas para apoyarlos y prepararlos desde ahora para cuando llegue ese momento. ¿Quieres saber cómo lograrlo?

1. Mantén la comunicación abierta

Pregúntales qué es lo que más les emociona o inquieta de regresar a la escuela. Prepárate para que tengan emociones y sentimientos encontrados y ayúdalos a normalizarlos. Se trata de ser honesto y claro con los niños para detectar qué miedos pueden tener y conversar de la mejor manera sobre ello. Habla con ellos sobre cómo este nuevo ciclo es diferente, pero que todo cambio es para bien y que seguramente en esta etapa pasará por nuevas experiencias que lo harán crecer como individuo.

2. Prepáralo para mantener sus amistades o hacer nuevas

Continúa motivando la interacción con sus amigos y compañeros, esto ayudará a que se sienta conectado una vez que regrese al colegio. En caso de que sea el inicio a clases en una nueva escuela o nuevo salón, recuérdale cómo es que en el pasado ya logró hacer amigos, lo divertido que es conocer compañeros nuevos y como muchos de ellos podrían tener gustos en común.

3. Definan juntos cómo serán los cambios en rutinas

Esta puede ser la parte más difícil, pero no imposible, así que hablen sobre las rutinas. Pregúntales qué cosas de la nueva rutina quieren conservar, es probable que hayan iniciado nuevas actividades o tradiciones familiares que son importantes para ellos y quizás es mejor conservarlas una vez que regresen a la escuela.

4. Preparen un lugar exclusivo para el estudio

Regresar al momento estresante de hacer tarea por las tardes o mañanas, dependiendo de su jornada puede resultar difícil cuando hay tantas personas en la casa, ruido e incluso si los pequeños aún regresan con sueño después de haber roto su rutina de sueño de las vacaciones, es por ello que crear una zona de estudio en casa que sea cómoda y exclusiva puede facilitar el prestar atención a sus tareas.

En 2023 las firmas electrónicas en Guatemala superaron los 200,000 certificados digitales



El Ministerio de Economía, informó que al finalizar 2023, las seis entidades autorizadas para emitir firmas electrónicas avanzadas superaron el acumulado de 200 mil certificados digitales de este tipo.

Según los registros del RPSC, hasta el 31 de diciembre del año pasado y acumulando desde 2015, la emisión de certificados digitales de firmas electrónicas avanzadas alcanzó la cifra de 203,375.

Estos datos reflejan que en 2023 se emitieron 96,704 certificados de firma electrónica, lo que representa un aumento del 18.3% en comparación con 2022. Lo anterior demuestra la creciente aceptación y utilidad de esta herramienta electrónica para realizar gestiones de cualquier tipo en cualquier lugar y momento, sin necesidad de realizar el trámite en persona. La firma electrónica avanzada se presenta como una herramienta fundamental en apoyo a la Política General de Gobierno 2020-2024. En el marco del Pilar 4, denominado Estado Responsable, Transparente y Efectivo, su objetivo es dar cumplimiento a la acción estratégica de Implementar la identidad digital para mejorar la identificación y atención al ciudadano”, así como “Impulsar el mejoramiento del servicio civil, la meritocracia, transparencia, control y rendición de cuentas.

En el marco del Pilar 4, denominado Estado Responsable, Transparente y Efectivo”, su objetivo es dar cumplimiento a la acción estratégica de “Implementar la identidad digital para mejorar la identificación y atención al ciudadano, así como “Impulsar el mejoramiento del servicio civil, la meritocracia, transparencia, control y rendición de cuentas”.

En Guatemala son seis las entidades autorizadas para emitir firmas electrónicas avanzadas:

Cámara de Comercio de Guatemala

Registro Digital Prisma, S. A.

Transacciones y Transferencias, S. A. (5B)

Dsigner, S. A.

Movimax Guatemala, S. A.

Cybersign, S. A.

Motorola for Business presenta nuevas funciones de MotoTalk con IA para aumentar la productividad de equipos retail

Motorola presentó nuevas funciones de IA para MotoTalk, la plataforma de software centrada en aumentar la productividad empresarial y el rendimiento de los equipos. Ahora, gracias a la tecnología de IA, los equipos de campo pueden utilizar Image Recognition (Reconocimiento de Imágenes) y Route Planning (Planificación de Rutas) para optimizar sus actividades diarias. Como parte del portafolio de Motorola for Business, las nuevas funciones de MotoTalk potencian un ecosistema de productividad empresarial aún más robusto, proporcionando funciones para mejorar la eficiencia en el lugar de trabajo.

Con la función de "Image Recognition", los equipos podrán identificar y contar la cantidad de productos en las estanterías, reconocer y recopilar información sobre sus precios y acceder a informes de acciones en cada tienda, asegurando el cumplimiento normas de comercialización y una mejor gestión de las ventas en los diferentes puntos de venta. Con esta función, los usuarios pueden acceder instantáneamente a métricas generadas automáticamente en lugar de esperar a los datos de encuestas manuales de los empleados en el punto de venta, aumentando la productividad de promotores y empleados en los locales y en el retail.

Aprovechando la Inteligencia Artificial, Route Planning optimiza estratégicamente las rutas comerciales, maximizando la eficiencia en términos de distancia, tiempo y oportunidades de venta. Esta función permite generar itinerarios para diferentes equipos de campo en una fracción del tiempo que lleva una planificación manual. Además, la herramienta también resume las visitas y actuaciones del empleado en las tiendas, ahorrando carga de trabajo a los usuarios de MotoTalk.



Moto Talk aumenta el rendimiento empresarial

Con MotoTalk, las empresas dispondrán de una consola para gestionar todos los dispositivos, horarios y comunicaciones de sus equipos, incluidas funciones de mensajería como PTT (push to talk – pulsar para hablar). MotoTalk permite a los empleados conectarse, colaborar y ejecutar con un intercambio de mensajería rápido y fiable. Además, ofrece servicios de asistencia completos, para garantizar que los clientes de Motorola for Business puedan centrarse en lo que más importa, su negocio. Por último, MotoTalk proporciona comunicaciones seguras de extremo a extremo, garantizando que las comunicaciones empresariales estén protegidas y se mantengan privadas.

MotoTalk es multiplataforma, compatible con Android, iOS y Windows. La solución creada por Motorola también ofrece otras funciones, como gestión de equipos, planillas de asistencia electrónicas, seguimiento en tiempo real y gestión de tareas

Fundea lanza el Primer Centro Científico para la Adaptabilidad Y Resiliencia ante el Cambio Climático

El Grupo Corporativo FUNDEA, atento a los eventos externos que pueden tener impacto positivo o negativo en el entorno de los diferentes sectores económicos y productivos de Guatemala, con la orientación clara de contribuir a la mejora constante y complementado a que cuenta con una sólida trayectoria de más de 32 años financiando al sector agrícola y pecuario en Guatemala, se complace en destacar los exitosos resultados del desarrollo del Primer Centro de Investigación Científico en Guatemala para la adaptabilidad y resiliencia ante el cambio climático, para tal efecto, con su visión constante de mejora productiva y estratégica, en conjunto con SIUCOM, el primer centro de investigación líder en la medición pluvial, ph del agua y de los suelos, y cambios climatológicos, fundamentado en la tecnología IOT (internet de las cosas), centrado en la medición de parámetros ambientales.

Desde hace algún tiempo, FUNDEA y SIUCOM han estado colaborando de manera efectiva en la búsqueda de soluciones para abordar los desafíos medioambientales, climáticos y sociales, con énfasis al uso inteligente del agua.

Esta contribución a la sociedad, ha demostrado ser un paso sólido hacia la creación de oportunidades para una economía más sostenible y resiliente.

A través de RapiFundea la APP los clientes disponen de información para uso en su negocio y cultivos como: volatilidades de precios de los productos agrícolas, enfermedades y uso de fertilizantes, pesticidas y plaguicidas,



por lo cual GRUPO CORPORATIVO FUNDEA Y SIUCOM proporcionan a los agricultores una herramienta inestimable para la planificación y la toma de decisiones basadas en datos en tiempo real, siendo efectivos en el ahorro de costos e incremento en su productividad.

GRUPO CORPORATIVO FUNDEA Y SIUCOM, con su vasta experiencia en el sector agrícola, han implementado una red de más de 1,000 pluviómetros en todo el país, recopilando información de más de 17 mil agricultores y 43 cultivos. La colaboración continua con SIUCOM refuerza el compromiso de FUNDEA de proporcionar finanzas de impacto, facilitando abordar proactivamente los desafíos medioambientales y climáticos. Ambas organizaciones buscan impulsar la eficiencia operativa, reducir costos y optimizar la cadena de suministro. Las soluciones personalizadas de SIUCOM están alineadas con la visión de FUNDEA de crear un mundo más inteligente y sostenible, donde la precisión y la eficiencia se unen para enfrentar los desafíos del futuro.

Aceite de Oliva para reducir las arrugas en la piel

Las arrugas, así como las líneas de expresión, son para muchos 'temidas características' que surgen luego de superar los 35 o 40 años de edad, y que se van acentuando con el paso de los años debido al proceso natural de envejecimiento, en que el organismo empieza a experimentar una disminución de colágeno, que además del buen estado de la piel, también afecta el buen funcionamiento de huesos, dientes, músculos y articulaciones.

Otro de los factores son la exposición a luz ultravioleta (UV), el tabaquismo y las expresiones faciales repetitivas, entre otras. Por ese motivo, es común ver cómo muchas personas se someten a diversos tratamientos estéticos que ayuden a que la edad no se refleje en su piel, entre ellos técnicas quirúrgicas que, además de costosas, pueden en algunos casos traer consecuencias adversas.

para quienes buscan optar por una forma natural existen algunos sencillos trucos que mitigan la aparición de arrugas y líneas de expresión basados en prácticas e incluso consejos de alimentación el aceite de oliva es un aliado natural que le brinda múltiples beneficios a la piel. Gracias a sus propiedades hidratantes y las grasas esenciales que contiene logra beneficiar a profundidad la dermis. Incorporar este aceite en la dieta diaria es útil para minimizar la presencia de arrugas.



EL aceite de oliva protege contra la inflamación, el estrés oxidativo y el riesgo cardiovascular provocados por el envejecimiento. Gracias a su alto contenido en ácidos grasos monoinsaturados y poliinsaturados, ayuda a llevar los niveles de colesterol bueno, disminuye el malo, controla la hipertensión y reduce la aparición de trombosis y previene la aparición de diabetes.

Por ello, el consumo de este aceite resulta siendo una ganancia para cualquier propósito relacionado con la salud del cuerpo y de la piel. Existen diversas formas de usarlo para mejorar el aspecto de las líneas de expresión. El primero es incorporarlo a la dieta de forma saludable en ensaladas o al cocinar cualquier tipo de alimento. También se puede añadir en la rutina consumiendo una cucharadita del líquido en ayunas.